



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 38 2010/11

Fehler mästen sich an der ihnen
geschenkten Aufmerksamkeit

Prentice Mulford

Datum / Zeit: Dienstag, 19. April 2011; 18.35 Uhr
Anlass: Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee;
Rotarische Gäste: Dieter Ameling, RC Oberhausen / Rheinland;
 Georg Leisgang; RC Neustadt / Aisch;
 Werner Zaugg, RC Nidau / Biel;
 Jochen Müller; RC Zürcher Weinland;
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 66 % Meeting ohne Berichterstattung vom 12. April 2011
 58 % Theater Null Problem vom 13. April 2011 in Saas-Almagell
 58 % Freundschaftsmeeting vom 19. April 2011
Geburtstag: Evi Zengaffinen-Venez; 21. April 1972
Getränke
Nächste Zusammenkunft: Benedikt Schnyder, herzliches Dankeschön

Dienstag 26. April 2011; 18.35 Uhr;	Vortrag Dr. Raoul Imseng, „Das innere Saastal ums Jahr 1300“ Hotel Metropol, Saas-Fee
-------------------------------------	---

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und die rotarischen Gäste.

Der Besuch des Theaters in Saas-Almagell war bestes Training für die Lachmuskeln. Emil Anthamatten, Präsident des Kirchenchors bedankte sich beim Rotary Club für die zahlreiche Teilnahme. Das Lachen der Rotarier war bis hinter die Bühne zu hören und verleihete den Theaterschauspielern zusätzliche Motivation.

Die Aktion „ Brillen um die Welt zu sehen“ war ein voller Erfolg. Liselotte Andenmatten wird demnächst mit über 400 gesammelten Brillen nach Montana fahren, um das Sammelgut dort dem RC Montana zu übergeben.

Oscar Supersaxo besuchte in seiner Funktion als Incoming Präsident das Forum in Langnau. Vielleicht wird er uns begeistert oder weniger begeistert hierüber berichten.

Werner Zaugg erheiterte die Anwesenden mit einem humoristischem, aber doch anregendem kurzen Gedicht, das wie folgt endete: „darum lässt uns öfter Einen heben, damit wir alle länger leben“.

Liselotte Andenmatten schliesst mit den obligaten guten Grüssen das gemütliche Plaudermeeting.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten